

Nous lisons pour vous
le 23 mai 2018 !

Journée —
à voix haute
de la lecture



La Journée de la lecture à voix haute est une initiative de l'Institut suisse Jeunesse et Médias ISJM, en collaboration avec Famigros et 20 minutes. D'autres partenaires soutiennent également la Journée.



Journée —
à voix haute
de la lecture

Des personnalités de différents milieux s'engagent pour la Journée suisse de la lecture à voix haute. Beaucoup d'entre elles liront le 23 mai.

Nous vous invitons à participer à cette
journée nationale en venant partager
2 moments de lecture



**Le premier à la galerie
de L'Essor de 11h30 à
13h00**

Animation à haute voix à la galerie de L'Essor par un livreur de mots, comédien professionnel qui apportera un autre regard sur l'exposition en cours, «**CARAVANE - Paris - Damas - Tokyo**». Ce moment partagé sera égayé d'un plat chaud pour le dîner.



**Le second à la
Médiathèque de
la Vallée de Joux
à 18h00**

Lectures multilingues par les apprenants de la section Vallée de Joux de l'association **Lire et Ecrire**, suivi d'un petit apéritif.